



## El diagnóstico precoz del autismo evita sufrimiento de la familia

Es el resultado del estudio sobre la enfermedad en Zamora y Salamanca

**C. G.**

Una investigación de la Universidad de Salamanca ha detectado que las familias cuyos hijos han sido diagnosticados de autismo a una edad más temprana expresan mayores niveles de bienestar personal y familiar que aquellas que han recibido la noticia de que su hijo sufre esta patología cuando ya tiene una edad más avanzada, informó la agencia Dicyt. Los investigadores de la institución académica salmantina, que investigan sobre detección precoz del autismo, también han encontrado diferencias entre la percepción del problema entre las madres y los padres.

Ricardo Canal Bedia, científico de la Universidad de Salamanca que lidera esta línea de investigación, ha explicado a Dicyt que el objetivo de este estudio era «comparar el bienestar personal y el bienestar familiar de los padres que tienen niños detectados precozmente con el de los padres de niños autistas diagnosticados más tarde, para ver si este segundo caso implica menor bienestar y mayores problemas». El profesor de la Facultad de Educación dirige el tercer programa de detección precoz del autismo más grande de Europa, con más de 11.500 niños estudiados en ocho años en Salamanca y Zamora.